



ACADEMIANACIONALDEMEDICINA.
PROBLEMÁTICASANITARIANACIONAL: OPINIÓN INSTITUCIONAL
Deshumanización de la medicina o deshumanización de la sociedad
Dr. Alberto Perales Cabrera, editor

Hecho el Depósito Legal en la Biblioteca Nacional del Perú N° 2019-02749
ISBN N° 978-612-45898-7-4
JASPRINT SERVICE
Lima - Perú

En la Presentación del libro el AN Dr. Patricio Wagner Grau, Presidente de la Academia Nacional de Medicina, 2013-2015, anota: “*La deshumanización es hoy un fenómeno universal. Deshumanizar significa perder o ignorar las características y atributos propios de la esencia de lo humano. El ser humano es persona y, por tanto, resuena, resplandece en el ámbito del universo.*”

Nuestra sociedad está deshumanizada, desprovista, en buena parte, de aquellos valores que caracterizan al espíritu humano, valores espirituales, que se reconocen pero no cuentan. Ante la embestida de lo material, que da sustento, seguridad y tranquilidad, se prefieren los llamados “valores utilitarios” que son los que se aprecian y consideran.

La Medicina, esa gran profesión humanista, fue capaz de mantenerse al margen de esta obra deshumanizante universal. ¿Siguiendo siendo humanista? De todo ello, trata este simposio”.

Dr. Nelson Raúl Morales-Soto

Citar como: Morales-Soto NR. Galería del Libro Médico Peruano. Comentario al libro: Deshumanización de la medicina o deshumanización de la sociedad. Diagnóstico(Lima). 2020;59(4):220.
DOI: 10.33734/diagnostico.v59i4.260
Correspondencia: Alberto Perales Cabrera.